

LA FACCC PREND UN NOUVEL ÉLAN

L'assemblée générale de la Fédération des Associations de Chasseurs aux Chiens Courants s'est tenue le 27 juillet dernier à Sorèze dans le Tarn. Forte de 769 adhérents supplémentaires, l'association se porte bien. Le public présent en nombre s'est vu exposer les résultats de l'étude scientifique, lancée à l'automne 2013 par la FACCC, en partenariat avec la FNC et avec l'appui technique de l'ONCFS. Les analyses effectuées démontrent de façon mathématique et objective la forte réduction des dégâts sur maïs et prairies, dans les départements où la chasse du sanglier se pratique essentiellement aux chiens courants. En 2013, la FACCC faisait adopter en AG, une évolution statutaire lui permettant de fédérer d'autres associations du monde du chien courant. Cela est désormais concrétisé puisque deux associations sont venues grossir ses rangs : Harloup, grande association du Sud-Ouest riche de plus de 750 adhérents et le Club du Bleu de Gascogne, Gascon Saintongeois et Ariégeois. Une page se tourne, un cap est franchi... le mouvement FACCC a ainsi pris à Sorèze un nouvel élan !



© Sylvie Houlléris

Concours AFACCC